
　新しい世紀の幕が開けたシカゴは、進歩的な
街であると同時に、社会変革、 ビジネス倫理、 
誠実な親睦を唱導する運動が誕生するにふさわ
しい街であった。
　ポール・ハリスは、もう 4年以上も前に弁護
士仲間のボブ・フランクとロジャース公園を散
歩しながら商人同士の誠実な友情を目にした夕
べの情景を心の中で温め続けていた。1905 年
になると彼は誠心誠意のビジネス関係をいくつ
か築き上げていたが、個人的な真の友はいな
かった。最も親しい知人は、彼の顧客で石炭商
人のシルベスター・シールであった。彼は時々
ポールにインディアナの田舎で育った少年時代

本日のプログラム（ 9月 20日） ***************　本 日 の 例 会　***************

開会宣言（点鐘）
ロータリーソング斉唱
ゲスト・ビジターの紹介
会長の時間
幹事報告
出席報告
ロータリー情報、IT広報
委員会報告
ニコボックス

12：30

長尾　淳子　　　　会長
倉園　晴義　　　　幹事
佐賀関　和男　出席委員長

担当委員長

林　新太郎　親睦委員長

「それでこそロータリー」

*********** 今後のプログラム ***********

〈今週のお祝い〉
パートナー誕生日

秦野　真郎会員　昌子夫人 9月21日

9月29日吉武　俊一会員会員誕生日

米山奨学生　ルパー・タンさんの卓話

第2114回 2024年 9月20日（金） 12:30 ～

長尾　淳子会員の卓話

第2115回 2024年10月 4日（金） 12:30 ～

田尻　悦久会員の卓話

第2116回 2024年10月11日（金） 12:30 ～

出　席　報　告
2024年 9月 6日（金）

会員総数 出席会員 出席率 ゲスト ビジター
39 28 72 0 1

＊9/27　定款に伴う休会

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

の面白い逸話を話してくれた。実業家が互いに
友人関係を築けるようなクラブ、そして同時に
この信頼できる友人の輪を使って仕事の取引が
できるようなクラブを作るというかねてからの
構想をハリスが初めて口にした相手もシール
だった。
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The  Magic  of  Rotary

寛容な心で、ロータリーの未来、
そして若者の未来を考えよう

一人一人が愛と、四つのテストを胸に、
家族に、世界に、ピースフルな日々を



第2113回の例会

会長の時間
長尾　淳子 会長

　本日の事→二十四節気  処暑  七十二侯は処暑、
末侯  「禾乃登る」（こくものみのる）  すなわち、
田に稲が実り、穂をたらすころ。先日新米をいた
だきました。
　山香米、美味しいですよ。

　本日は私共、飲食店、特に夜間営業の飲食店に
ついて触れたいと思います。

　まず、クラブ､ラウンジ、スナック等を開業し
たいな、と思ったら保健所に行き、申請、「食品
衛生責任者」の資格を得る必要があります。講習
を受け、その資格を持ち管轄の警察署の生活安全
課に営業許可申請をおこないます。
　　
　ここで大きく二つの許可に別れます。
（風俗営業法に基づく営業）
　当店もこの許可を得て営業しています。
☆お客様の隣で接待して良いですよ。
☆原則午前 0時までの営業時間ですよ。ただし都
　町のような歓楽街は午前 1時までOKですよ。
　など。ラウンジもこちらの営業許可になります。

（深夜酒類提供飲食店法に基づく営業）
　スナックはこの営業許可となります。
　カウンター越しの接待しかできませんよ。営業
時間の縛りはほぼありませんよ、おおむね夜が明
けるまで、など。

　キチンとしたお店はお客様の目に入るところ
に、この許可証を掲示していると思います。
　今度、注意して見てみてくださいね。

實﨑　佑一 委員長

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報
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べの情景を心の中で温め続けていた。1905 年
になると彼は誠心誠意のビジネス関係をいくつ
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「ロータリーの生みの親　ポール・ハリス」
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♪♪♪   満月のフォーチュン♪♪♪  
　　　　　
　　　　街路樹をざわめかせて
　　　　何かくる　春の夜
　　　　満月をよぎる雲の
　　　　ストロボに照らされた
　　　　、、、、、、、、

　　　　待ってたのかもしれない
　　　　この時を　いつからか
　　　　友達とちがうサイン
　　　　気づかずに投げ合って

　　　　ジグソーのかけらの
　　　　最後をきみにあげる
　　　　、、、、、、、

　　　　銀色のエンジェルが
　　　　矢を放つ前の
　　　　永遠の一瞬が　二人のはじまり　

　　　　　　　　　　〝by   Youming 〟
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ニコボックス〈 9 月 6日〉
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三股　正幸会員（5 口）

　最近、大きな事件を解決することが出来るな
ど弁護士業務が順調に回るようになりました。
　これからも皆さんのお役にたてるよう精進し
ていきます。

　ゴルフ頑張りまーす！！

坂元　宏行（1 口）

　去る、8月26日猛暑の中、坂元先輩からしつこ
く？？？誘われて東急で練習ラウンドしてきまし
た。
　106打った坂元先輩を見事に返り討ちしました
ので、クラブの為にニコボックス１口したいと思
います。
　坂元さん・・・・・練習頑張れよ！！の気持ち
を込めて

秦野　真郎会員（1 口）

－ 3 －

9 月理事会議事録〈 9 月 6 日 〉

〈出席者〉長尾、高井、倉園、三股、實﨑、野中、
　　　　　中島、利光、坂元、古本
〈欠席者〉林・岩川、津田

(1) 9月プログラム（承認）
　　 9/ 6（金）理事会　卓話：佐藤豊和会員
　　 9/13（金）定款に伴う休会
　　 9/20（金）例会 : 卓話
　　　　  　米山記念奨学生　ルパー・タンさん
　 ＊9/23（日）IM：13:30-15:45
　　　　　　　大分市荷揚複合公共施設６階
　　　　　　　多目的大会議室（参加予定　7名）
(2) 10月プログラム
　　10/ 4（金）理事会：長尾淳子会長の卓話
　　10/11（金）田尻悦久会員の卓話
　　10/18（金）通常例会

幹　事　報　告〈   9  月  6   日  〉

１．ガバナー月信９月号がアップされました。
　　本日卓上にも置いておりますので、ご覧くだ
　　さい。
２．9月のＲ財団レートが 1＄＝145 円となりま
　　したのでお伝えしておりました、 Ｒ財団年次
　　寄付・ポリオの寄付を今月送付させていただ
　　きます。
３．RLI パート１のセミナーの締め切りが今週迄
　　となっております。
　　ご希望の方は最終回覧をいたしますので、登
　　録をお願いいたします。

　　10/25（金）定款に伴う休会
　　　　　　　 （基隆東南 RC訪問のため）
＊10/28（月）三村ガバナーを囲んでの懇親会
(3) 11月の予定
　　　公式訪問の延期が 11月7日 ( 木 ) のため
　　　11月8日を例会日として11月7日に振替
(4) 基隆訪問の日程について
　　　10月25日（金）～10月27日（日）まで
　　　国際委員長から現状報告・・参加者 16名
　　　行きの大型バスが確保出来ず現状交通手段
　　　を確認中
(5) 11/17（日）地区補助金プロジェクトについて
　　　　　　　　　（別紙）・・・予算を含め承認
(6) ３月に行われる「ロータリー交流の広場」につ
　  いて
　　　クラブ毎に職業体験ブースを出すため３案
　　　ほど提出となった。案については委員会メ
　　　ンバーに一任

の面白い逸話を話してくれた。実業家が互いに
友人関係を築けるようなクラブ、そして同時に
この信頼できる友人の輪を使って仕事の取引が
できるようなクラブを作るというかねてからの
構想をハリスが初めて口にした相手もシール
だった。



　新しい世紀の幕が開けたシカゴは、進歩的な
街であると同時に、社会変革、 ビジネス倫理、 
誠実な親睦を唱導する運動が誕生するにふさわ
しい街であった。
　ポール・ハリスは、もう 4年以上も前に弁護
士仲間のボブ・フランクとロジャース公園を散
歩しながら商人同士の誠実な友情を目にした夕
べの情景を心の中で温め続けていた。1905 年
になると彼は誠心誠意のビジネス関係をいくつ
か築き上げていたが、個人的な真の友はいな
かった。最も親しい知人は、彼の顧客で石炭商
人のシルベスター・シールであった。彼は時々
ポールにインディアナの田舎で育った少年時代

卓 話 〈  9 月 6 日 〉

青 少 年 委 員 会

佐藤　豊和会員の卓話

IAが「スポゴミ選手権」に出場しました。
暑い中、一生懸命に頑張ってくれました。
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－ 5 －
松下　和宏会員

　9月14日（土）、熊本で４部門合同セミナーに
参加いたしました。
　知人が第 1部で発表に興味
①公共イメージ向上部門
②会員増強拡大部門～衛星クラブという考え方～
③ロータリー財団部門～グローバル補助金奨学生
　の実体験２名～
④青少年奉仕部門２事例  など 
　私が知らない活動を意識できました。
　三村彰吾ガバナー（りんどう）
　膳所和彦副ガバナー（日田）
　永田壮一パストガバナー（熊本）
　硯川昭一パストガバナー（江南）
　大森克磨パストガバナー（大分キャピタル）
　藤田千克由ガバナーエレクト（大分中央）
　等が参加されていました。
　貴重な体験をありがとうございました。

今年4月3日の花蓮大地震の際にお送りした義援
金を花蓮の「少年の家」に寄付を行い、壊れたオ
フィスや寮などの内装・修理などを行いました。
敷地内に石碑を建てていただきました。

広報・公共イメージ委員会　セミナー報告

国際奉仕委員会報告
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令和 6年 9月12日
書記　林　新太郎

話し合い内容「四つのテストについて」

　冒頭に高井会員より講和。
「シカゴロータリーのハーバート Jテーラーは、家庭
調理用品メーカーの再建を託され、5年足らずで見
事に再建した。自社の強みは何かを紐解き、社員の
共感を得て協力を勝ち得た点に、国際ロータリーが
注目し、4つの理念にまとめて流布した。1929年世
界恐慌直後の1932年に作られ、時代背景からも先
進的な理念だった」

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？

　阿南会員より感想
「高井会員の講話を聞き、改めて深い感銘を受けた。
4つのテストは、理念を押し付ける文章ではなく、仲
間に対して問いかける疑問形である。来期当社の理
念を、社員の共感を呼び起こすために疑問形に変更
し、社員の心に届かせたい」
　参加者は阿南会員の発言に共感して、話し合い
を終えた。

家庭集会 B 班報告

家庭集会 C 班報告


